

Brasil superó las 600 mil muertes por coronavirus



Brasil, el segundo país con más muertos en el mundo por la pandemia, superó ayer las 600 mil víctimas mortales causadas por la enfermedad, según un informe de las secretarías de Salud de los Gobiernos de los estados que componen ese país.

El gigante latinoamericano llegó a los 600.077 decesos en un momento de sostenida caída de los casos y solo es superado con Estados Unidos, que ya suma más de 712 mil fallecidos.

Hoy la media fue de 438 contagios, si se analiza la última semana, una cifra que representa la más baja desde noviembre de 2020. Pese a ello, Brasil es el país con la tercera media móvil más alta del mundo, detrás de Estados Unidos y Rusia.

Pero al igual que con los contagios, la curva de muertes también ha mostrado una declinación constante.

El país demoró 51 días para pasar de 400 mil a 500 mil muertos en plena curva

ascendente, cuando los brotes se multiplicaban en todo el territorio y colapsaban algunos sistemas hospitalarios.

Ahora, en cambio, tardó 111 días para crecer del medio millón a los 600 mil fallecimientos, consignó la agencia de noticias ANSA.

En términos absolutos, Brasil se convirtió en la nación más golpeada por los contagios de coronavirus en América latina con 21,5 millones y solo fue superada en el mundo por Estados Unidos e India, con más de 44,2 millones y 33,9 millones, respectivamente.